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Presidente

Abbiamo  il  settimo  punto.  Ha  chiesto  la  parola  il  consigliere  Beretta,  ne  ha 

facoltà.

Consigliere Beretta

Anche  in  questo  caso  semplice  dichiarazione  di  voto:  dichiarazione  di  voto 

favorevole.

Presidente

Ringrazio il consigliere Beretta. Chiedo chi di voi vuole fare la dichiarazione di 

voto... Consigliere Mango prego.

Consigliere Mango

Per il Partito Democratico astensione.

Presidente

Consigliere Bona.

Consigliere Bona

Grazie. Anche per i Moderati astensione.

Presidente

Ringrazio il consigliere Bona. Consigliera Cercelletta, ne ha facoltà.

Consigliera Cercelletta

Anche noi Movimento 5 Stelle ci asteniamo.

Presidente

Mettiamo in votazione.



Favorevoli …

Contrari … nessuno

Astenuti … i consiglieri Bona, Russo, Gobbi, Mango, Cercelletta, Pirro.

Votiamo per l’immediata eseguibilità.

Favorevoli …

Contrari …

Astenuti … 

Adesso  possiamo  fare  gli  interventi  sui  punti  che  abbiamo  visto.  Chi  vuole 

intervenire, per alzata di mano? Ha chiesto la parola il consigliere Mango, ne ha 

facoltà. Solo per i tempi, Mango parla come capigruppo o parlerà Gobbi?

Consigliere Mango

No, sarò veloce. Dopo sul bilancio farò l’intervento più corposo.

Presidente

La parola al consigliere Gobbi.

Consigliere Gobbi

Grazie. Penso di interpretare anche la richiesta del collega consigliere Beretta. A 

questo punto facciamo le proposte di voto che vanno dalla 8 alla 10 e poi all’inizio 

del punto 11 che è poi è il punto fondamentale dell’approvazione del bilancio la 

discussione, di modo che rimanga negli atti dei verbali quel punto lì. Grazie.


